

Montevideo, 30 de abril de 2024

Queridos compañeros y compañeras,

En este Primero de Mayo, nos reunimos para reivindicar la valentía, la dedicación y la lucha incansable de los trabajadores y trabajadoras de todo el mundo.

Este día no solo marca un momento para reflexionar sobre los logros pasados, sino también para renovar nuestro compromiso con la justicia laboral y la igualdad de oportunidades para todas y todos; para seguir defendiendo la dignidad en el trabajo e impulsando el cambio social para lograr sociedades más justas.

Seguiremos saliendo a las calles a defender lo conquistado y a renovar nuestro compromiso de fortalecer nuestros sindicatos, de ampliar nuestra solidaridad más allá de las fronteras y de luchar incansablemente por los derechos de todos los trabajadores y trabajadoras.

Desde las huelgas históricas hasta las negociaciones colectivas, cada paso hacia adelante en la historia laboral ha sido el resultado del coraje y la determinación de las y los trabajadores organizados.

A medida que enfrentamos desafíos como la automatización, la precarización del empleo, las consecuencias generadas por el calentamiento global, el crecimiento de las políticas de odio y discriminación, y la creciente desigualdad económica es vital que permanezcamos unidos y firmes en nuestra búsqueda de un futuro laboral y un mundo justo, equitativo y en paz para todas y todos.

En este Primero de Mayo, elevamos nuestras voces en solidaridad y unidad. Recordamos el pasado, enfrentamos el presente y construimos el futuro juntas y juntos. ¡Que este día nos inspire a seguir adelante con valentía, esperanza y determinación!

¡Feliz Día Internacional de los Trabajadores y las Trabajadoras!



Marcio Monzane  
Secretario Regional  
UNI Américas